Le Salon du livre 2015 s'est déroulé dans une ambiance bien particulière cette année, juste une semaine après l'innommable à Paris. C'est donc en quasi résistants que nous avons abordé le week-end, qui fut envers et contre tout, une véritable fête du livre!

La première action menée en lien avec le thème « A suivre » fut la « Peinture sur glace ». Le vendredi 16 octobre 2015, 12 classes des écoles colmariennes et 2 classes d'un collège de la ville ont investi la surface de la patinoire de Colmar pour y peindre une œuvre collective, monumentale et éphémère. Le thème du Salon invitait à dérouler le fil tout en suivant des traces, pour un voyage de l'infiniment petit vers l'infiniment grand...

Le vendredi 20 novembre, 32 classes colmariennes ont rencontré des auteurs et illustrateurs. Citons Bénédicte Guettier, Frédéric Marais, Michaël Escoffier ou encore Frédérique Bertrand... Les échanges furent riches, et porteurs de nombreux projets et prolongements.

Dans le cadre des concours aBéCéDaire et AMOPA, 25 classes ont réalisé 28 productions littéraires ou plastiques, induites par une riche bibliographie sur le thème, développant l'imaginaire et la créativité des élèves, mais aussi leur sens des responsabilités et le goût de l'effort.

Comme à son habitude, le stand de l'association a accueilli de très nombreux enfants et parents qui ont apprécié la diversité et la qualité des ateliers proposés.

A suivre.... Jusqu'à la prochaine édition!

Danièle Bertschy